



# ¿Adiós Patria?

Boletín de circulación electrónica. Año 2, Nº10. Santiago de Chile, 30 de mayo 2017



Monumento a la Colonización Alemana

Puerto Montt, X región.

## EDITORIAL

Con el corazón hinchido de emoción esperamos las tan anheladas elecciones. Las tendremos muy variadas por lo que debemos dar gracias a... ¿a quién? ¡Sépa Moya! Pero tamaña bendición a un pueblo tan apaleado debe ser agradecida. ¿O no? Y la mayor bendición es que hay por lo menos dos mujeres de candidatas a presidente de la República, nada menos. Y lo es porque las valiosas experiencias que hemos visto en los últimos años así lo demuestran. Piensen en la inocente comunista Dilma Rousseff en Brasil, la sacrificada y desinteresada Cristina Fernández en Argentina, y acá la inteligente y ágil Bachelet, todas imprimiendo un grado de avance y progreso en cada país que difícilmente un hombre podrá igualar. Sigamos con ellas.

Las elecciones son la fiesta máxima de la mal llamada democracia. En ellas salen a la liza esforzados y sacrificados prohombres, también promujeres y pro de los que ustedes saben, para ocupar puestos de alta responsabilidad pública y convertirse en autoridades, las que portan orgullosamente el mandato popular para decidir los destinos del país (Aplausos).

¿Será esa la verdad? Me parece que no. Son más bien sujetos de dudosa calaña que nominados por oscuras bandas delictuales doble cero (o sea total impunidad), se coluden para saquear las arcas fiscales a manos llenas. ¡SAQUEAR! Y en esa tarea se turnan los de derecha y los de izquierda como buenos socios ya que para todos hay, mientras existan ingenuos que paguen sus impuestos y contribuciones llenando las arcas para que los señores politiqueros sigan adelante con su rentable quehacer, sacrificándose por la Patria indudablemente...

Si los imbéciles pensaran, sabrían que un buen gobernante y un buen sistema de gobierno no tienen por qué cambiarse cada tantos años, a menos que empiecen a hacerlo mal. Y todas las autoridades debieran tener remuneraciones más o menos similares a las de cualquier ciudadano, sin posibilidad de enriquecerse a costa del puesto que ocupan. También deben responder efectivamente por su mal desempeño, no con un simple despido, que sabemos termina en un nuevo puesto fiscal. Y esas bandas impunes no tendrían razón de existir, por lo que todos sus cabecillas actuales estarían obligados a trabajar de verdad para ganarse la vida. No hablo de una utopía sino de algo posible, pero hecho imposible por un grupo de afiebrados chauvinistas raciales, que diseñaron la malhadada democracia precisamente para aprovecharse de los tarados, a los que desean gobernar mundialmente un día, ya muy próximo lamentablemente.

Ya pasada la Semana Santa lo que más me quedó en el recuerdo fue un simpático meme en el que aparece Jesús en su cruz muy solo, al preguntar '¿Y

los ladrones?' la respuesta fue "¡Andan en campaña electoral!". ¿Cruel? Ni tanto. Por algo será...

**VENEZUELA:** Muy triste lo que sufre el pueblo venezolano bajo la dictadura chavista del inepto Maduro. Sin embargo el lado bueno, para nosotros, es que acá los engañados por la jauría izquierdista pueden ver en la vida real, exactamente lo que debimos sufrir los Chilenos bajo la dictadura marxista, hasta el glorioso 11 de Septiembre de 1973. Lamentablemente las FFAA venezolanas no están en condiciones de defender a su pueblo contra el enemigo interno y no podrán cumplir con su deber. Al contrario, deben reprimir a sus hermanos en lugar de hacer una limpieza patriótica como se debe, la que junto al pueblo venezolano todos desearíamos.

**INMIGRANTES:** Andrés Velasco, al parecer menos inteligente que su agraciada mujer, tuvo la desafortunada ocurrencia de manifestar en una entrevista radial que la inmigración "enriquece" los países. Como brillante ejemplo menciona las selecciones de fútbol profesional de países europeos como Alemania, Inglaterra y Francia, que al ser mezcolanzas raciales son exitosas, y en cambio las de Bélgica, Rumanía, Yugoslavia (ahora serían Serbia y/o Croacia), no lo son por tener sólo jugadores Blancos. A estos extremos llega la imbecilidad democratrucha. Para él un puñado de deportistas profesionales corriendo detrás de una pelota es el único factor importante para juzgar a un país. Eso por encima de la población total de millones y millones, las economías nacionales, los gobiernos, el trabajo y correspondiente ingreso per cápita, las infraestructuras incluyendo escuelas, caminos, hospitales, universidades, edificios públicos y viviendas de todo tipo, todo lo cual requiere cerebros capacitados y bien educados, entrenados para crear con inteligencia, amén de toda suerte de profesionales. Para todo eso se necesitan cerebros Blancos y ciudadanos que tengan un concepto de Patria para comprometerse con el destino del lugar donde nacieron y viven, aun cuando no sean buenos para la pelota. Mañana lo veremos sugiriendo remplazar a técnicos e ingenieros por monos, total también tienen ojos, orejas, hocico, brazos y piernas, entonces ¿por qué no...? ¡Bien, "señor" Velasco!

**ALCALDES:** Junto a los concejales fueron renovados en todas las comunas. Y para gran sorpresa de todos (!), los nuevos alcaldes de derecha al tomar el cargo fueron descubriendo una serie de desfalcos, robos, abusos, y tropelías de todo tipo perpetradas por sus dignos antecesores de izquierda. Me alegra que algo que debiera encolerizarme o por lo menos entristecerme, haya servido para demostrar más allá de cualquier duda todo lo que vengo diciendo hace mucho de los politiqueros y sus partidos. Simples bandas delictuales.

**DELINCUENCIA:** Viento en popa, como era de esperarse. Y siguen los absurdos descomunales. En el Sur un guardia que custodiaba de madrugada

una empresa salmonera sorprendió una banda de ladrones y les disparó, acertándole a uno. Resultó un conocido jugador de fútbol que terminó falleciendo mientras era atendido. Epílogo: guardia formalizado y juzgado esperando una condena casi segura a por lo menos 18 años de pena efectiva. ¿Por qué? Ni más ni menos que por realizar su trabajo. Y es la misma “justicia” que deja sueltos a verdaderos asesinos y criminales, narcotraficantes y upelientos sinvergüenzas. ¡Viva la democracia!

**NEGROS:** Probablemente a nadie le ha llamado la atención, pero ya resulta insoportable ver los comerciales en tevé. Es incomprensible la omnipresencia de negros en muchos de los avisos publicitarios de distintos rubros. En eeuu se entiende porque forman parte no menor del grueso de la población llenando un nicho consumidor, pero acá todos los inmigrantes llegan apurados a un mísero 3%. Por lo que los negros son mucho menos de ese 3%, significando por ende nada como consumidores. Desde todo punto de vista esa ‘inclusión’ es un gasto inútil en las campañas, de por sí ya bastante caras, y sin embargo allí están. Cabe preguntarse ¿por qué? Si ningún lector tiene una respuesta lógica, consideren la posibilidad de órdenes precisas de “gente” que está por encima de los multimillonarios dueños de esas empresas, así como de todas nuestras “autoridades”. Y ellos, con pleno conocimiento de las leyes genéticas, tienen un interés de descomposición racial en su plan de destrucción de nuestra Patria, Blanca. Así como de muchas otras Patrias, excepto una del medio Oriente. Si hay alguna otra razón me gustaría conocerla.

**AUQUÉNIDOS:** Emporcó el suelo nacional el equívocamente delicado “juez” garzón invitado por despatriados izquierdistas a dictar una muy bien pagada charla. En ella el miserable tuvo la gran desvergüenza de abogar por la salida al mar soberana de los auquénidos metamorfoseados. Creo que considerando la realidad geopolítica actual, él (¿o ella?), al igual que el indio morales y todos los que lo secundan, tienen razón. Si miramos Europa veremos como la pobre Suiza tiene un bajísimo nivel cultural; en Berna, Basilea, Zúrich y otras ciudades reina la mugre, la indigencia, el hambre y el crimen desatado sólo porque Suiza no cuenta con salida al mar, mientras que en América el pujante y envidiado pueblo haitiano gracias a su elevada cultura y nivel intelectual goza de un alto PIB, florecientes industrias, una economía sana y en alza, trabajo para ellos e inmigrantes de sobra, una moneda fuerte, modernos edificios y autopistas, etc. etc., todo debido a contar con una muy extensa costa. Duele reconocerlo pero, ¡oh! es la realidad... Y seguiremos recibiendo avalanchas de inmigrantes suizos por mucho tiempo.

**INDIOS:** En la Araucanía (que debiera llamarse mapuchilandia pues ya no existen Araucanos), don Juan de Dios Fuentes, quien preside la Agrupación por la Paz en la Araucanía, tuvo oportunidad de dar a conocer en detalle la

trágica situación que sufren él y los demás Chilenos en esa zona, otra rica y pujante productora agrícola y forestal, denunciando específicamente a la comunidad de Temucuicui. El máximo cabecilla de esta última, un tal indio Huenchullán, calificó a esa Agrupación de “delincuentes armados” (el ladrón detrás del juez), en tanto que a él se le encontró en allanamientos policiales una gran cantidad de camiones, tractores y maquinaria robados, armas de todo calibre y hasta droga. Se les da gratis educación, salud y tierras, la que ya llaman territorio y no la trabajan, sólo cortando todos los árboles que plantaron los Chilenos, vendiendo al lote todo lo que pillan; una vez arrasada pasan a exigir el terreno del lado, gratis por supuesto, para proceder del mismo modo. Con este absurdo se benefician los indios flojos y ladrones, los funcionarios de la Conadi, las autoridades de ‘gobierno’ que logran ejecutar el presupuesto asignado cada año, al tiempo que los Chilenos en lugar de beneficiarnos sólo debemos trabajar para pagar los impuestos que financian este monstruoso machitún democrático. Curiosamente, tal como con los negros, en todos los programas de tv se les ensalza, especialmente en los gastronómicos de moda, machacando el famoso merquén, los piñones, etc., variando solamente cuando se trasladan al Norte y muestran a los aimaras...

Actualmente se da una pelea de payasos, con cachetadas ruidosas pero falsas, entre las autoridades upelientes y la supuesta oposición respecto de la solución al ‘problema de la Araucanía’, metáfora usada para nombrar al terrorismo desatado por los indios comunistas. Es sabido que se conocen los nombres y domicilios de los criminales, pero en lugar de actuar se destinan más carabineros, convenientemente atados de manos, se instalan cámaras ridículas y se nombran nuevas autoridades. Es decir, se aparenta hacer algo para no hacer nada y de paso se hacen inversiones inútiles que reportan ganancias para más de algún compañero, y a otros se les da una jugosa peguita. La solución es tan sencilla que no la diré aquí, pero tiene que ver con una perrita y la leva que provoca. Y está en las manos de los agricultores y transportistas, no de las ‘autoridades’.

IPSA: Hoy está claro por qué las letras centrales de este Índice bursátil son PS. Gracias a Canal 9 y su excelente reportaje a las platas del PS, sabemos que mientras predicen el socialismo y su afinidad con las clases bajas y los desposeídos, practican a concho el capitalismo más desatado lucrando a destajo. Su hipocresía y sinvergüenzura llegan al extremo pues para obtener jugosas ganancias invierten en empresas tales como las vilipendiadas SQM, Pampa Calichera, Alto Maipo, las generadoras eléctricas, autopistas y otras, las que denuestan todos los días en la prensa y supuestamente combaten en el Congreso. Bien por ese Canal y su equipo profesional, al menos en este caso.

Francia: La señora Marine Le Pen ha sido lamentablemente superada en las urnas por un petimetre multimillonario, aparentemente francés. A pesar de proponer un gobierno patriótico, lógico y justo, que frenara la inmigración desatada, la delincuencia y el vandalismo, validando el tradicional orgullo del pueblo francés, de frente a la basura democratrucha de siempre. Parte importante en esta derrota jugó la prensa y todos sus adversarios que la calificaron como de “extrema derecha”, apelativo con que los despatriados atacan al Nacionalismo en todos los países. Ningún Nacionalismo puede ser de derecha o de centro, y jamás de izquierda, sólo de arriba, superior. A pesar de esto todos los pusilánimes miran con horror la posibilidad de que éste triunfe próximamente en Austria y en la colonia que reemplazó a la antigua Alemania, siguiendo la ruta abierta por Trump en Yanquilandia, a la que él espera hacer grande de nuevo desembarazándose hasta de su propio partido, haciendo un gobierno nacionalista. Algo imperdonable por supuesto, que ha provocado una odiosa campaña de toda la prensa en su contra. Sigamos observándolo.

AFPs: Ya di a conocer la solución para este problema. Regresarlas a manos chilenas y derogar definitivamente todas las leyes y decretos que permiten a sus actuales dueños en NY apropiarse criminalmente de parte de las pensiones de nuestros abuelos. ¿Y qué hacen nuestras brillantes autoridades democráticas? En lugar de algo tan sencillo, porque una vez eliminadas las prebendas y franquicias compradas a nuestros queridos congresales, los “hermanos” en NY las venderán rápidamente al acabarse la nigocia, dichas autoridades han preferido aumentar el porcentaje que cada trabajador destina por ley al ahorro para su jubilación. Hoy es 10%, y las autoridades democráticas (¿gratuitamente...?), se proponen agregar un modesto 5%. O sea, el robo que realizan mes a mes los hermanos a todos los trabajadores Chilenos crecerá un 50%. Si ahora roban MIL Millones de dólares empezarán a robar MIL QUINIENTOS Millones de dólares (montos sólo para ejemplo). ¿Captan? Difícil creerlo, pero... estamos en democracia. No lo olviden queridos votantes y “dueños” del mandato popular. No niego ni ignoro que los montos ahorrados y las correspondientes ganancias que generarán las AFPs serán mayores y beneficiarán algo más a los imponentes, pero eso es completamente independiente de las monstruosas utilidades que se despacharán a NY. Lo Cortés no quita lo Monroy.

ARCIS: Algo bueno. Ya se cerró definitivamente la universidad comunista. Pero se inventa el problema de reubicar a unos 500 “estudiantes” desvinculados. En el caso de la Universidad del Mar la reubicación tuvo un costo para todos de \$ 46.000.000.000,- ¿Cuánto irá a costarnos esta? Da miedo siquiera pensarlo. Propongo que sólo se gaste en los pasajes necesarios para enviarlos a todos a Venezuela y allá se inscriban en universidades bolivarianas acordes con sus preferencias ideológicas, gozando

vivir el socialismo en vivo y en directo. También lo lógico sería que esto lo financiara el pc. Pero ya conocemos la pobreza franciscana de dicha noble institución... un puntito menos que la del ps. ¡Pobrecitos!

SII: Es absolutamente increíble que aún queden ciudadanos que no vean la desvergonzada protección de los upelientos a todo tipo de delincuentes, en especial los politiqueros de sus filas. Esto se ha hecho más patente que nunca con la vergonzosa disputa entre el SII y el Poder Judicial. El 'gobierno' defiende la exclusividad de su institución recaudadora de impuestos para perseguir judicialmente a los infractores dentro de su campo, y prohíbe la incursión de los tribunales en este ámbito, el que de por sí siempre había sido de su exclusiva competencia. Acepta esa incursión sólo cuando afecta a infractores de derecha. ¿Acaso se necesita más para ver lo innegable?

Y así se va destruyendo nuestra Patria...

Prof. Ricardo González Ruiz



**ESCRIBE**

***adiospatria@protonmail.com***

## FACHO POBRE

La izquierda panfletaria marxista y anárquica ha intentado descalificar a todos los que no profesan sus ideales igualitarista y estatistas denominándolos “fachos pobres” como si defender la propiedad privada, la libertad de trabajo y el derecho a vivir en paz fuese algo negativo y relacionado a una forma de gobierno de principios del siglo XX.

Los gobiernos izquierdistas han dado cátedra de cómo arruinar países y destruir el alma nacional del pueblo, creen poseer el monopolio para darles bienestar a los ciudadanos, sin embargo lo único que han conseguido es implantar la pobreza igualitaria para todos.

¿Cuándo aparecen los “fachos pobres”? Se hacen notar con el aplastante apoyo que recibió el Presidente Pinochet en el plebiscito de 1988, donde transversalmente gente humilde de población, acomodada, jóvenes y adultos mayores, todos patriotas, le dieron un 44,34% frente al 53,31% que mordió la mano que le dio de comer y votó por el NO, condenándonos hasta hoy.

Posteriormente candidatos a alcalde, diputado y al senado ligados directamente con el Gobierno Militar han sido apoyados y electos en plena democracia en distritos dominados por la extrema izquierda, situación que descompone a los dirigentes históricos socialistas y comunistas, que han intentado por todos los medios posibles liquidar la obra realizada por Don Augusto Pinochet.

¿Se siente descalificada una persona al ser catalogada como “facho pobre”? Jamás podrían sentirse ofendidos. Que esas mujeres y hombres no tengan recursos financieros o que derechamente no tengan nada para sí mismos lo entienden como una situación temporal, ya que no piensan sólo en ellos, su familia son lo primero y saben que estarán mucho mejor en un gobierno que proteja sus libertades, antes que en otro de izquierda que las restrinja y les coarte las posibilidades de trabajar y emprender.

¡Fuerza Fachos Pobres! Con libertad y trabajo no seremos esclavos. ¡Fuerza!



## SISTEMAS POLÍTICOS

La llamada Democracia es un mito, algo que no existe en realidad porque va contra las Leyes de la Naturaleza. Es imposible que el poder lo ejerzan todos los ciudadanos y su delegación en unos pocos individuos a través de los partidos políticos es un engaño. Toda organización humana es piramidal y a la cabeza sólo puede haber uno. Es un sistema que permite la explotación del hombre por el hombre, la usura, la inflación y la cesantía, además de abusos y corrupción en quienes ejercen el poder.

Los partidos se transforman rápidamente en empresas en busca de lucro, para sí y para sus dirigentes y parte de su militancia.

Luchan por el poder solamente para poder tener acceso a las arcas fiscales y enriquecerse sin trabajar gracias a los impuestos que pagan los que sí trabajan.

Llegan al poder mediante elecciones y para ganarlas engañan a los votantes con promesas falsas, más que nada fingiendo que se interesan por los problemas de la comunidad y en darles solución. La dirigencia ocupa los más altos cargos y reparte los demás entre los militantes que más hayan contribuido para conseguir ganar las elecciones, así como entre parientes y amigos, quienes también reciben los contratos del gobierno.

El Marxismo se derrumbó a fines del siglo XX porque un sistema que se basa en la nivelación hacia abajo, que roba al pueblo su derecho a la propiedad, lo explota, persigue, encarcela y mata para perpetuar en el poder a una minoría abusadora, finalmente tiene que derrumbarse.

El Capitalismo es el sistema más extendido en todo el mundo y su principal representante es Estados Unidos de Norteamérica, símbolo mundial de la Democracia. Su derrumbe no está lejos ya que se ha sostenido hasta ahora explotando a los países más débiles y fijando reglas de comercio internacional injustas que condenan a los demás países a subsistir en la pobreza y el atraso. Hay fuertes indicios de su rápida decadencia.

El Fascismo logró grandes avances para el pueblo italiano entre 1922 y 1943. Mussolini, como ex socialista conocía muy bien los problemas del pueblo y la imposibilidad de que el marxismo los solucionara y así pudo hacer un gobierno justo y realmente progresista. Pudo ser derrotado solamente por la acción de los marxistas internos apoyados por la URSS y el sionismo internacional, que como dueños de la prensa pudieron mediante propaganda engañosa trastornar a gran parte del pueblo en su contra.

El Nacionalsocialismo subió al poder en Enero de 1933 y sacó a Alemania del más profundo de los abismos en que la habían sumido diversos gobiernos socialdemócratas durante 14 años, tras su traicionera derrota en la Primera

Guerra Mundial a fines de 1918. En 6 años de paz recuperó el orgullo nacional, pisoteado por el sionismo internacional que había fraguado una victoria inmerecida usando a los elementos marxistas que traicionaron a la Patria mientras sus soldados estaban ganando la guerra en el frente de batalla. Dio trabajo a cerca de 7 millones de cesantes, fortaleció la moneda tras la más gigantesca de todas las inflaciones que ha conocido la Humanidad en toda su historia. Construyó millones de viviendas dignas para los trabajadores.

Devolvió a la mujer su lugar de honor dentro de la familia. Forjó una juventud de hierro, sana, educada e inteligente con principios y valores, amante de su Patria. Fortaleció la industria y el comercio internacional favoreciendo a los países más desposeídos mediante el trueque, así los liberaba del yugo monopolista del oro ejercido por los países controlados por los sionistas. De estos los más importantes eran Inglaterra, Francia, Rusia y Estados Unidos.

Creó un automóvil para el pueblo, el Volkswagen o 'Escarabajo'. Construyó miles de Kilómetros de autopistas modernas y ecológicas, de doble vía y en uso hasta hoy día. Redujo la inflación a cero. Privilegió las familias numerosas. Apoyó las religiones, especialmente las cristianas. Recuperó el ejército y lo rearmó. Anuló el criminal Dictado de Versalles que esclavizaba a Alemania por toda la eternidad, y arrastrada a una guerra que no quería ni necesitaba le permitió mantenerse en pie por 6 largos años a pesar de tener muchos menos soldados, menos armamento, menos buques de guerra, menos aviones, menos recursos naturales, menos materias primas y enfrentarse a un total de 80 países. Esto habría sido imposible con otro sistema de gobierno.

La razón para que el Nacionalsocialismo no pueda ser elegido en ningún país es que es el único que se opone a los designios de 'Los Protocolos de los Sabios de Sión' (libro que usted debe leer), y para anularlo los sionistas lo acusan de un Holocausto inventado por ellos y de crímenes que jamás cometió, persiguiendo por todos los medios, hasta con la muerte, a quienes se atreven a mostrar su Verdad.

Los Protocolos pretenden colocar a un Rey del Mundo de raza judía por encima de todos los pueblos, naciendo así la Ciudad de Sión que correspondería a toda la Tierra. Con ese fin se adueñaron de la prensa y acumularon el oro. Para conseguirlo deben imponer la Democracia y evitar que la gente conozca el Nazismo.

Sus principios y doctrina fueron aplicados en varios países pero de acuerdo a la idiosincrasia de cada uno, con gran éxito. ¿Difícil elección hoy día...?

**Síguenos en:** <https://www.facebook.com/comunidadadiospatria/>